

Preocupa la falta de mantención y el mal estado de los caminos rurales en Hijuelas

Alcaldesa Verónica Rossat interpuso un reclamo contra la Dirección de Vialidad por no hacerse cargo

HIJUELAS. El estado de los caminos rurales en Hijuelas se ha convertido nuevamente en una preocupación para la comunidad. Rutas en condiciones precarias, curvas estrechas, falta de señalización, caída de árboles y un alto flujo vehicular ponen en riesgo a automovilistas y peatones.

Estos problemas no son recientes, pero la ausencia de soluciones concretas por parte de los organismos responsables ha incrementado la molestia entre los vecinos, quienes consideran que la situación pone en peligro sus vidas y afecta la seguridad de su entorno.

Como es sabido, el mantenimiento y mejora-

miento de los caminos rurales es responsabilidad de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP). Sin embargo, los habitantes de Hijuelas señalan que los programas existentes no se están aplicando de manera efectiva en la comuna.

Tomando en cuenta esta preocupante realidad, la alcaldesa Verónica Rossat presentó un reclamo formal sobre la falta de acción de Vialidad ante el gobernador Rodrigo Mundaca, a quien le explicó los problemas más críticos y solicitó intervención para hallar respuestas.

Entre los puntos más complejos se encuentra la Ruta F-301, la cual conecta

Hijuelas con Catemu a través de Romeral. "Este camino ha sido escenario de graves accidentes debido a sus curvas peligrosas, su estrechez y el tránsito excesivo de camiones", dijo la jefa comunal.

"Aunque su flujo vehicular es el de una vía mayor-añadió-, sigue clasificado como rural, lo que limita la ejecución de las mejoras necesarias. Necesitamos estándares de seguridad que incluyan lomos de toro y señalización adecuada".

El deterioro en la Ruta F-301 no es un caso aislado. En el sector de Maitenes, la Ruta F-300, que conecta Rabuco con Vista Hermosa, sigue presentando problemas, incluso después de intervenciones recientes que causaron molestias durante meses.

Además, en la Alameda de Rabuco (Ruta F-304), la caída de ramas de árboles es un problema recurrente que obstruye el tránsito y pone en riesgo a los usuarios que diariamente transitan por esta vía, lo cual también ha sido expresado por la comunidad ante las autoridades.

BUSCANDO SOLUCIONES

En este sentido, los vecinos han manifestado su preocupación por dichas situaciones, destacando que las malas condiciones de los caminos rurales no solo afectan la conectividad, sino que también representan un peligro constante para conductores y peatones.

Tras escuchar las observaciones de la alcaldesa Rossat, el gobernador Rodrigo Mundaca se comprometió a tomar medidas rápidas, destacando que este tipo de situaciones deben ser resueltas a la brevedad, a fin de evitar consecuencias para las personas.

La alcaldesa también hizo un llamado a la Dirección de Vialidad para que asuma su responsabilidad en el mantenimiento de las rutas rurales de la comuna. "Esto no se trata solo de mejorar la calidad de vida de los vecinos, sino de garantizar su seguridad", subrayó Rossat.

Ahora, más allá de las gestiones, los problemas en los caminos de Hijuelas



La ruta F-301 es uno de los sectores que presenta grandes peligros para transeúntes y automovilistas.

reflejan una deuda histórica con las zonas rurales, por lo que los vecinos esperan que la coordinación entre el municipio, el gobierno regional y la Dirección de Vialidad logre avances concretos.

Por lo mismo, la

comunidad seguirá atenta a las respuestas y acciones que se tomen durante las próximas semanas, mientras la presión de las autoridades locales y los vecinos persiste para asegurar un entorno más seguro y digno para todos.



La alcaldesa Verónica Rossat interpuso un reclamo en contra de Vialidad por el mal estado de los caminos rurales en la comuna, por lo que el gobernador Rodrigo Mundaca se comprometió a contactarse con este organismo para buscar una solución.